

Vivarois, Ardéchois, Amateurs du patrimoine,

La commune de Viviers engage des travaux de réhabilitation en faveur de la Maison des Chevaliers et particulièrement sur la partie appelée logis sud, située derrière la façade Renaissance. Retenu par la mission de Stéphane Bern, ce projet bénéficiera d'une somme allouée dans le cadre des lotos Patrimoine.

Parallèlement, la commune a lancé une campagne de financement participatif sur le site de la Fondation du Patrimoine afin de récolter des dons pour cette réhabilitation de grande ampleur. Si la commune réussit à récolter 8 000 €, la Fondation du Patrimoine attribuera 20 000 € à ce projet.

Vous pouvez consulter le projet et les travaux concernés à l'adresse suivante :

<https://www.fondation-patrimoine.org/les-projets/maison-des-chevaliers-a-viviers>

Comme vous le savez, 2018 est une année importante pour la Maison des Chevaliers où de nombreux travaux de réhabilitation sont prévus et engagés. Outre, la sauvegarde de ce bâtiment emblématique, la réhabilitation de la Maison des Chevaliers permettra la revitalisation du centre ancien de Viviers

Centre International Construction et Patrimoine - (C.I.C.P.)

Hôtel de Ville - 2, avenue Pierre Mendès-France - 07 220 Viviers

04 75 52 62 45 / 07 83 06 34 21 - [contact@cicp-viviers.com](mailto:contact@cicp-viviers.com) - [www.cicp-viviers.com](http://www.cicp-viviers.com)

[www.facebook.com/CICPViviers](http://www.facebook.com/CICPViviers)